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Tink Tank Landfried

Bergheimer Straße 147 EG

F-Section

69115 Heidelberg

+49 173 62 67 983

+49 173 6266134

info@tink-tank.de



Öffnungszeiten:

Montag-Freitag 8.30-17.30 Uhr.

24/7, Feiertage & Wochenenden

nur für Mitglieder.

								

								
Tink Tank Campbell

Am Paradeplatz 20

Eingang über Emil-Gumbel-Strasse 1

69126 Heidelberg

+49 173 62 71 342

+49 152 26721433

info@tink-tank.de



Öffnungszeiten:

Montag-Freitag 8.30-17.30 Uhr.

24/7, Feiertage & Wochenenden

nur für Mitglieder.
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              Signing up for the newsletter you give us the following consent: “I confirm that I am 16 years old or older and consent in Tink Tank GmbH regularly sending me via e-mail information about products, services, events, promotions and competitions. Tink Tank GmbH may process my data for these purposes.”

              More details can be found in our privacy declaration. You may withdraw your consent at any time by following the link at the bottom of each newsletter or sending an e-mail to info@tink-tank.de 
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          Thank you!

          You have successfully joined our subscriber list.

        

      

    

  








						

						
							Vielen Dank für Ihre Anmeldung!

						

						
							
							
							
					
						E-Mail-Adresse
						
					


					Wenn Sie sich für den Newsletter anmelden, geben Sie uns die folgende Einwilligung: „Ich bestätige, dass ich 16 Jahre oder älter bin, und stimme der Tink Tank GmbH zu, die mir regelmäßig per E-Mail Informationen zu Produkten, Dienstleistungen, Veranstaltungen, Werbeaktionen und Wettbewerben sendet. Die Tink Tank GmbH kann meine Daten für diese Zwecke verarbeiten.

Weitere Details finden Sie in unserer Datenschutzerklärung. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen, indem Sie dem Link am Ende jedes Newsletters folgen oder eine E-Mail an info@tink-tank.de senden.
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